

Découverte de volcans à La Rochefoucauld

publié le 20/04/2015 - mis à jour le 21/04/2015



Voir les photos en pièces jointes

Dans le cadre du programme de 4ème , Mme Lagorre professeur de SVT, a travaillé avec ses élèves sur des expériences volcaniques.

- Construction de maquettes par les élèves
- Éruption avec une belle coulée de lave à l'aide de bicarbonate de soude et de colorant (Le bicarbonate de sodium, aussi appelé bicarbonate de soude, est une substance inoffensive. Elle est utilisée dans de nombreux domaines, par exemple dans l'alimentation comme additif dans certains aliments)

Bravo aux élèves, les maquettes réalisées sont superbes !
et merci à Mme Lagorre

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.